
Anfrage des Stadtrates Johannes Krause (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zum 

Medical Airport Service  

 

 

1. In welcher Regelmäßigkeit finden Begehungen des Medical Airport Service in 

Schulen statt? 

2. Wenn dabei Auflagen erteilt werden: Ist die Stadtverwaltung dazu angehalten die 

Auflagen umzusetzen? Wenn ja, auf welchen rechtlichen Grundlagen und mit welcher 

zeitlichen Frist müssen diese behoben werden? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 

 


